

PUBLICIDAD

Telefonica

Ibercampus.es
El digital de la enseñanza superior

jueves, 13 de septiembre de 2007

Busca en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

Análisis
Política
Sociedad
Supervivencia
Empleo y formación
Ciencia y tecnología
Convocatorias
Cultura
Deportes
Libros
Becas y concursos
Iberoamérica

PUBLICIDAD

**CALENDARIO
FERIAL**

2007

Encuesta

¿Crees que debería eliminarse el examen MIR?

- Sí, creo que debería suprimirse
 No, creo que no puede desaparecer
 No lo sé



PUBLICIDAD

y Futuro
Derecho y Administración
Dirección de Empresas

Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco



80 FERIAS 40.000 EMPRESAS 4.250.500 VISITANTES

SUPERVIVENCIA - Universidad de Granada

La auto matrícula, caída del cielo Ellos las prefieren cibernéticas

Una de las cosas que más odian los universitarios es el del día de la matrícula. Bien saben el castigo que puede significar para la paciencia aguantar una cola en la facultad. Por eso, la mínima posibilidad de evitarse el trance, es decir, Internet, tiene cada vez más éxito entre los jóvenes.

ibercampus.es 12 de septiembre de 2007 [Imprimir esta noticia](#)
[Enviar a un amigo](#)

La auto matrícula es un invento caído del cielo para muchos alumnos universitarios. Algunos, todavía desconfían o desconocen el sistema y prefieren ir a lo seguro, por lo que cada inicio de curso acuden a su facultad con la matrícula en papel. Otros, la prefieren cibernética.

En la Universidad de Granada, por ejemplo, han accedido al sistema de auto matrícula 31.524 personas, realizando unos 334.000 accesos, según el idealdigital.es. Algo que viene muy bien a los reticentes a la vía digital, ya que las colas se han reducido considerablemente en el campus.

La aceptación al nuevo sistema o no varía considerablemente según las titulaciones. Pues, mientras que el 95% de los estudiantes de Medicina en Granada han participado en este servicio otros, como es el caso de los alumnos de Enfermería en Melilla, solo lo han hecho en un bajo porcentaje del 20%.

Por último, para continuar con el proceso natural de la inscripción universitaria, el siguiente paso es habilitar también el servicio de revisión de matrícula por esta vía. Aunque todavía no está disponible, en la institución granadina tienen la firme intención de poner en marcha esta opción a partir del próximo mes de febrero. Una disponibilidad que reduciría todavía más los problemas que se crean en dichas fechas en las Secretarías de las distintas facultades.

Otros asuntos de Supervivencia

- ✓ Un título semipresencial, permite conciliar vida personal y Universidad
- ✓ Ellas también quieren mandar
- ✓ La Universidad flotante
- ✓ El videocurrículum se hace oficial
- ✓ Vuelve el terror a las aulas
- ✓ ¿A cuánto está el hijo universitario?
- ✓ Cerca de 700 universitarios han solicitado ya los nuevos préstamos-renta
- ✓ Empezar de cero
- ✓ Casa para universitarios a golpe de 'click'
- ✓ El Rector de la USAL cede ante las exigencias de los estudiantes
- ✓ Una segunda oportunidad para ser universitario
- ✓ Comienza el plazo para solicitar los primeros préstamos-renta para estudiar un máster
- ✓ Los mayores primero
- ✓ Innovación docente para familiarizar a los alumnos con los problemas prácticos de la empresa
- ✓ Cambridge es la mejor Universidad británica y Oxford la segunda
- ✓ Estudiantes de Medicina quieren que el Ministerio equipare sus seis años de carrera a un grado y un máster
- ✓ La Universidad Autónoma de Madrid ampliará el horario de sus bibliotecas este verano
- ✓ La Universidad Carlos III adopta medidas de apoyo a la mujer investigadora
- ✓ Un equipo de antropólogos de la Universidad de Salamanca emprende la Expedición Española África 2007
- ✓ Medicina, "la más" en todo

un alquiler
con todas las garantías

Suscríbete
y recibe toda
la información
en tu email

nos interesan.

Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

- EL CASO DE LA UEM:
NEGOCIO, FOREVER

Blogs

- Campus del infolítico**
Las finanzas universitarias: ¿otra oportunidad perdida?
Todos debemos superar el neolítico
 - Me llaman House MILEURISTAS ESPECIALIZADOS!**
Diario irreverente de un médico hispano
 - Comunico, luego existo**
Motivación en los estudios
Pedro García-Alonso Montoya
 - Transitar por Eurolandia**
El Espacio Europeo de Educación Superior
Donato Fernández Navarrete
 - Capital Humano**
¿A ti que es lo que te mueve?
Enrique Serrano Montes
 - Blog and roll**
Yo pantojo, tu pantojas; ella, Pantoja...
De lo que pasa en mi escalera
- ¿Quiere un blog propio y leído en todas las universidades? Infórmese aquí**

PUBLICIDAD

COMENTARIOS

Esta noticia aún no tiene comentarios publicados.

Puedes ser el primero en darnos tu opinión. ¿Te ha gustado? ¿Qué destacarías? ¿Qué opinión te merece si lo comparas con otros similares?

Recuerda que las sugerencias pueden ser importantes para otros lectores.

AÑADIR UN COMENTARIO

Nombre:	<input type="text"/>
Localidad:	<input type="text"/>
E-mail (*):	<input type="text"/>
Título:	<input type="text"/>
Comentario:	<input type="text"/>



Por favor rellene el siguiente campo con las letras y números que aparecen en la imagen de su izquierda

* El e-mail nunca será visible

AÑADI **BORRA**

CLÁUSULA DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD

Los comentarios del website ibercampus.es tienen carácter divulgativo e informativo y pretenden poner a disposición de cualquier persona la posibilidad de dar su opinión sobre las noticias y los reportajes publicados. No obstante, es preciso puntualizar lo siguiente:

Todos los comentarios publicados pueden ser revisados por el equipo de redacción de ibercampus.es y podrán ser modificados, entre otros, errores gramaticales y ortográficos. Todos los comentarios inapropiados, obscenos o insultantes serán eliminados.

Ibercampus.es declina toda responsabilidad respecto a los comentarios publicados.

**Lo más leído**

- 1 Los dos vicerrectores candidatos a rector de la UGR, con los días contados en sus cargos**
- 2 'Entre las dos orillas', un libro de sobre literatura marroquí escrita en español**
- 3 La UGR acoge desde hoy la mayor reunión española de expertos en Física**
- 4 Ellos las prefieren cibernéticas**
- 5 La UGR convoca 200 becas para alumnos dispuestos a ayudar**

Compras



codigobarras

Teléfono Móvil Sony España
Mira los modelos, compara el precio y compra online con descuento.
PVP: 323,41 C



codigobarras

Vivienda Zona Fuensaldaña (valladolid)
No gastes mucho. ¡Compara precios ahora!
PVP: 192.400,00 C



codigobarras

Cochecito Jane Conjunto Nomad
Tu bebé necesita lo mejor. Y tú se lo puedes dar al mejor precio.
PVP: 589,90 C

Más productos